

# Inician campaña pro Helms a Pdte.

Washington, marzo 17 (AP). Allegados a Jesse Helms, convencidos de que ningún otro político puede generar suficiente entusiasmo entre los conservadores, han iniciado una campaña para que el polémico senador busque la candidatura presidencial del Partido Republicano.

"Hay muchos conservadores en todo el país que, por distintas razones, no están muy entusiasmados con la actual campaña presidencial", expresó Carter Wrenn, director ejecutivo de la organización que apoya a Helms, conocida como el Club Congressional Nacional.

"Estimo que Jesse Helms es el candidato que podría encender la llama de muchos conservadores que en estos momentos están inactivos", añadió.

La agrupación envió varios miles de cartas a simpatizantes de Helms la semana pasada, pidiéndoles que se sumaran a la campaña para convencer a Helms de que se postulara, indicó Wrenn. En la carta también se pedía a los destinatarios que enviaran donaciones para mantener la campaña en pro de la candidatura del senador conservador.

—Pasa a la página 56—

## "Afrenta gratuita" de Colombia a Costa Rica

San José, marzo 17 (AP). El diputado y ex ministro de Relaciones Exteriores, Fernando Vollo Jiménez, dijo hoy que las declaraciones del canciller colombiano Julio Londono Paredes, resultan ofensivas para Costa Rica y que constituyen "una afrenta gratuita para este país".

Vollo se refirió a declaraciones que, según despachos de prensa reproducidos aquí, hizo Londono "para excusar la decisión de la Cancillería Colombiana de votar a favor de Cuba en la última reunión de la Comisión de Derechos

—Pasa a la página 32—

## Ayuda de Alemania para la Policía de Costa Rica

Bonn, marzo 17 (DPA). La policía de Costa Rica recibirá ayuda de Alemania Occidental para especializar a funcionarios en la lucha contra el terrorismo, y el narcotráfico, anunció hoy en Bonn el vicecanciller costarricense, Carlos Rivera Bianchini.

Rivera Bianchini, quien inició ayer una visita de tres días a Alemania Occidental, mantuvo conversaciones con autoridades gubernamentales y representantes políticos de este país acerca de la situación en Centroamérica y el plan de paz propuesta por el

—Pasa a la página 32—

## Pdte. Reagan no está afectado por el SIDA

Washington, marzo 17 (DPA). Resultó negativo un análisis de sangre al presidente Ronald Reagan de Estados Unidos, el pasado mes de diciembre, en relación con posible infección de SIDA.

El portavoz de la Casa Blanca Marlin Fitzwater dijo hoy que el pasado mes

de diciembre se hizo un análisis de la sangre al presidente norteamericano con motivo de su operación de próstata, para determinar si había infección de SIDA.

"Todas las pruebas fueron negativas", dijo el por-

—Pasa a la página 33—



NUEVA MODALIDAD. Bonn, marzo 17 (DaD). En los próximos meses quedará perfeccionado el servicio telefónico que funcionará a través de un sistema de tarjetas. Los experimentos están a cargo de una prestigiosa firma alemana, especializada en avances electrónicos.



Reuters Rediofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRO REHEN. Beirut, marzo 17 (Reuters). Mohammad Hussein Fadlallah, líder del Partido de Dios, dijo estar haciendo gestiones para salvar la vida de un rehén francés, en poder de los milicianos shiitas.

## Con más de cien heridos terminan protestas, Mérida

Mérida, Venezuela, marzo 17 (UPI). Un saldo de más de 100 heridos, decenas de detenidos y cuantiosas pérdidas materiales fue el saldo de cinco días de manifestaciones en esta ciudad del occidente del país en protesta por el asesinato de un estudiante de la Universidad de los Andes, según se informó.

Las autoridades anunciaron que lograron devolver la calma a la ciudad.

—Pasa a la página 33—

AP Rediofoto para LA PRENSA GRAFICA



RETORNAN A CAMPAMENTO. Libano, marzo 17 (AP). Cargando suministros y alimentos, refugiados palestinos retornan al campamento de Bourj El-Baraj-

neh. Mujeres y niños son autorizados diariamente, a cruzar la zona establecida por milicianos musulmanes y shiitas, para poder adquirir abastecimientos.

## Bisabuela de 82 años aprueba la secundaria

Hartford, Estados Unidos, marzo 17 (UPI). Una bisabuela de 89 años de edad que dejó la escuela para ayudar a su familia, se convirtió en la persona de mayor edad en recibir un diploma de una secund-

—Pasa a la página 57—



Reuters Rediofoto para LA PRENSA GRAFICA

EL MAS JOVEN. Dharmasala, India, marzo 17 (Reuters). Osel Hita, de dos años de edad, de origen español, es considerado el lama budista más joven del mundo. Osel participa en una ceremonia budista.

## Violencia deja saldo de 22 muertos en Colombia

Bogotá, marzo 17 (DPA). Ocho policías colombianos, dos civiles y por lo menos 12 subversivos murieron en las últimas horas durante una toma guerrillera al caserío de Sao Pablo, cerca de la frontera con Venezuela, se informó hoy en Bogotá.

Un grupo guerrillero que según algunos testigos estaba formado por unos 300 hombres se tomó San Pablo y sostuvo un combate con la policía que custodiaba la población.

Los enfrentamientos se

—Pasa a la página 57—

## 700 alemanes presos por tratar de emigrar

Bonn, marzo 17 (UPI). La ministra de Relaciones Este-Oeste, Dorothee Wilms, dijo hoy que las autoridades de Alemania Oriental encarcelaron a cerca de 700 personas que solicitaron permiso para emigrar a Occidente.

Alemania Occidental ha expresado al sector oriental su preocupación acerca de tal acción, que considera constituye una violación a la declaración de los Derechos Humanos de las Naciones Unidas, que establece

La Ministra indicó que

—Pasa a la página 21—

## Peligran extenderse protestas en Ecuador

Quito, marzo 17 (DPA). Mientras violentas manifestaciones callejeras afectaban a por lo menos cuatro ciudades ecuatorianas, amenazando con propagarse a todo el país, los organismos laborales iniciaban hoy la preparación de una huelga nacional para

exigir la derogatoria de las medidas económicas adoptadas por el gobierno el sábado.

En Quito, Cuenca, Loja y Esmeraldas los disturbios estallaron en las primeras horas de la mañana, a la

—Pasa a la página 61—

# Nicaragua adiestra a jóvenes costarricenses

Tegucigalpa, marzo 17 (DPA). El vicepresidente de Honduras, Jorge Manuel Dengo denunció que Nicaragua está entrenando militarmente a un grupo de jóvenes costarricenses en el llamado "Batallón Moracañas" para que después ingrese a Costa Rica a subvertir el orden.

"Nicaragua no tiene derecho a levantar esquemas subversivos en la región", dijo Dengo, quien mostró temor porque los jóvenes adiestrados en Nicaragua trastornen posteriormente el orden de paz costarricense.

Por su parte, el presidente costarricense, Oscar Arias Sánchez, denunció que el gobierno sandinista "está tra-

tando de subvertir el orden en los cuatro países democráticos" centroamericanos.

El político mostró su optimismo en el sentido que después de la prevista cumbre presidencial centroamericana de Esquipulas (Guatemala), aún sin fecha, las autoridades nicaragüenses se convengan que su futuro está en la democracia y en la cooperación económica a nivel regional.

El vicepresidente Dengo dijo que sus preocupaciones sobre Nicaragua se fundamentan en su fortaleza militar, a su juicio exagerada, ya que tiene 160,000 hombres bajo armas, 200 tanques y una Fuerza Aérea desmesurada.